

Osterkrone in Bad Abbach

Auch in diesem Frühjahr schmückt die Osterkrone wieder Bad Abbachs Fußgängerzone. Gebunden und geschmückt wurde sie wieder von den Ehrenamtlichen des OGV Bad Abbach. 23 Helfer, darunter nur zwei Männer, trotzten den eisigen Temperaturen und dem Wind um diese Tradition fortzuführen. Die Mitarbeiter des Bauhofs transportierten sie dann wieder zuverlässig zum Brunnen vor der Marktkirche und dem neuen Bürgertreff (Am Markt 20).

Die Vorschulkinder vom Kindergarten von St. Nikolaus gestalteten die feierliche Einweihung. Sie trafen sich mit einigen Freiwilligen und dem Vorstand des OGV Peter Walsberger sowie Bürgermeister Dr. Benedikt Grünewald und sangen fröhliche Lieder und hatten viel Freude. Und das ganz besonders, als der Bürgermeister eine Tüte voller Süßigkeiten überreichte.

Am Palmsonntag, fand dann die Segnung der Osterkrone statt.



Bildunterschrift:
OGV-Mitglieder, Vorschulkinder des Kindergartens St. Nikolaus mit Dr. Bendikt Grünewald

Foto Urheber: Manuela Wahode

